



Debates con especialistas extranjeros

20 AGO 2003

Las Jornadas Académicas que lleva a cabo la Universidad de Costa Rica, cuenta con varios destacados profesores extranjeros, que como invitados especiales participarán en el debate de diferentes temas académicas.

Entre ellos el Dr. Witold Brostow, de la Universidad de Texas, Estados Unidos, quien comenzó el programa del 19 de agosto, en el auditorio de la Facultad de Ciencias Agroalimentarias, con una conferencia sobre Las propiedades tribológicas de los materiales polímeros (materiales plásticos).

El programa de actividades del 19 de agosto lo cerró la Dra. Suemi Rodríguez Romo de la UNAM de México, también en el auditorio de la Facultad de Ciencias Agroalimentarias, quien expuso sobre La importancia de anticipar eventos.

Para el miércoles 20 de agosto la participación es para el Prof. Mario Snajder, de la Universidad de Jerusalem, quien a las 8:30 a.m en el mismo auditorio será el encargado de profundizar en el tema Hacia un modelo de democracia en América Latina: la democracia excluyente.

En el marco de la Expo-UCR, que se inicia el 21 de agosto, se cuenta con la visita del Dr. Osvaldo Sunkel, director del Instituto de Asuntos Políticos de la Universidad de Chile, quien tendrá a cargo una conferencia magistral sobre el tema los Desafíos del desarrollo sustentable, este jueves 21 de agosto a las 8.a.m. en el auditorio de la Facultad de Derecho. Con Sunkel participarán el Dr. Gabriel Macaya, Rector de la UCR, el economista Leonardo Garnier y el sociólogo José Luis Vega.

Además del desarrollo sustentable, se programó para el debate en la UCR otros temas de interés nacional como el que se discutirá el 21 de agosto a las 6 p.m. en el auditorio de la Facultad de Derecho, sobre el Impacto de la investigación en la gestión de la salud en Costa Rica. El tema será abordado en una mesa redonda en la cual participarán los Drs. Rafaela Sierra, del Instituto de Investigaciones en Salud, Mario Vargas, catedrático e investigador de la Facultad de Microbiología, Luis Bernardo Villalobos de la Escuela de Salud Pública y María Elena López, representante del Ministerio de Salud.

Para el viernes 21 el análisis se centrará en el sector Agroalimentario

Las actividades del 21 y 22 de agosto podrán ser accesadas por medio de la red de internet avanzada del ICE, en las siguientes direcciones: www.ucr.ac.cr y www.grupoice.com.

Es la primera vez que la UCR emplea la nueva tecnología en la comunicación gracias a un esfuerzo conjunto entre el ICE, el Centro de Informática de la UCR y el Canal 15 de televisión.

[Lidiette Guerrero Portilla](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr